

## Carglass ist Partner der Post

**Carglass ist seit Anfang 2013 deutschlandweit Partner der Deutschen Post im Autoglasbereich. Der Fahrzeugglasspezialist konnte sich im Rahmen einer offiziellen Ausschreibung durchsetzen. Die Flotte der Deutschen Post umfasst insgesamt mehr als 50 000 Fahrzeuge, darunter die bekannte "gelbe Flotte" sowie Dienstwagen und Spezialfahrzeuge.**

"Die Partnerschaft mit der Deutschen Post ist für uns ein wichtiger Schritt, das Geschäft im B2B-Bereich weiter auszubauen", so Gert Fischer, Leiter Key Account Lease/Fleet/Rental bei Carglass Deutschland. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



**CARGLASS<sup>®</sup>**